
ACTA  DE LA CUARTA SESION ORDINARIA DEL AÑO 2010 DEL 
ORGANISMO PÚBLICO DESCENTRALIZADO “ADMINISTRACION DE 
ESTACIONOMETROS PARA LA ASISTENCIA SOCIAL DEL MUNICIPIO 
DE ZAPOTLAN EL GRANDE, JALISCO.”  
 
Siendo las 20:20 Veinte horas con veinte minutos del día 09 Nueve de 
Septiembre del 2010 dos mil diez en las oficinas que ocupa el Organismo 
Público Descentralizado, con domicilio en la calle Ramón Corona número 32, 
Portal de Sandoval de esta Ciudad y encontrándose presentes por invitación 
hecha a los integrantes de la JUNTA DE GOBIERNO del O.P.D. de 
Administración de Estacionómetros para la Asistencia Social del Municipio 
de Zapotlán el Grande, Jalisco., SRA. GABRIELA PEREZ BANDALA y  
SRA. MARTHA CECILIA COVARRUBIAS OCHOA  Consejeras 
representando a Casa Niños Corazón de Ángel, A.C   SR. JUAN FIGUEROA 
SALCEDO y SR. RODOLFO HERNANDEZ RODRIGUEZ Consejeros  
representando al Hogar para Ancianos San José, A.C., SRA. MA. DOLORES 
MARTINEZ AGUILAR y  SRA. MARIA DEL SOCORRO NOVOA 
BARRAGAN  Consejeras representando a Voluntarias Vicentinas de Cd. 
Guzmán, A.C., y  LIC. SANTOS ALEJANDRO JIMÉNEZ CUEVAS, Director 
del O. P. D.  de Estacionómetros. 
 
Sesión ordinaria que se propone sujetar al orden del día que a continuación se 
da a conocer: 
 
1.- Bienvenida a la Cuarta Sesión.  
2.- Informe de Ingresos y Egresos de Julio y Agosto 2010. 
3.- Informe de Participaciones de Julio y Agosto 2010. 
4.- Informe y Ratificación de Descuentos de Tarjetas de Julio y Agosto 2010. 
5.- Informe y Ratificación de Descuentos de Multas de  Julio y Agosto 2010. 
6.- Informe y Ratificación  de apoyos otorgados de Julio y Agosto 2010. 
7.- Información para Auditoria Superior del Estado. 
8.- Informe sobre Convenios de Incorporación Voluntaria con el IMSS.  
9.- Solicitud de la Institución Hogar de Amor y Protección al Niño, A.C.  
10.-Solicitud por parte de la C. María Guadalupe Velasco. 
11.- Propuesta del Lic. Juan José Ríos Ríos.  
12.- Solicitud de permisos de estacionamiento. 
13.- Solicitud de apoyos.  
14.- Solicitud de autorizaciones del OPD.  
15.- Asuntos Generales. 



PRIMERO.- El Lic. Santos Alejandro Jiménez Cuevas, Director del Organismo 
tomo la palabra manifestando a todos los presentes la mejor de las bienvenidas 
a la cuarta sesión ordinaria del año 2010, donde se abordaran temas y asuntos 
que se han presentado a este Organismo.   
 
SEGUNDO.- Se dio a conocer  a los Consejeros presentes el reporte de 
Ingresos y Egresos de los meses de Julio y Agosto  del año 2010, asimismo y 
por el mismo periodo se dieron a conocer los Egresos por cada uno de los 
conceptos, donde primeramente se mencionaron los gastos operativos 
presentándose una relación de estos en forma detallada, la participación que se 
entrega al H. Ayuntamiento y la participación que se entrega a las 
Instituciones de Asistencia Social. 
 
TERCERO.- Dentro de este punto se informo sobre las participaciones que se 
otorgaron a cada una de las Instituciones de Asistencia Social como son Dif 
Municipal, Casa Niños Corazón de Ángel, A.C., Hogar para Ancianos San José, 
A.C., Voluntarias Vicentinas de Cd. Guzmán, A.C., Pro-superación Limitados 
Físicos de Zapotlán, A.C., Unión de Invidentes de Cd. Guzmán, A.C., Cruz Roja 
Mexicana, Casa Hogar Mi Pequeña Familia, A.C., Hogar y Protección al Niño, 
A.C. y  Centros de Integración Juvenil, A.C., también se informo sobre la 
participación que se entrega al H. Ayuntamiento de Zapotlán el Grande. 
 
CUARTO.- En la Primera Sesión Ordinaria de fecha 29 de Enero del año 2009, 
se autorizo la aplicación de descuentos al pago de tarjetas o permisos de 
estacionómetros, dentro de este punto se dio el informe sobre los descuentos 
efectuados en las tarjetas o permisos de estacionómetros de los meses de 
Julio y Agosto del año 2010, asimismo se solicito a los Consejeros la 
Ratificación de la autorización de dichos descuentos solicitud que se puso a 
consideración de los Consejeros los cuales se AUTORIZO POR 
UNANIMIDAD pasándose a firma. 
 
QUINTO.- En la Primera Sesión Ordinaria de fecha 29 de Enero del año 2009, 
se autorizo la aplicación de descuentos al pago de multas, dentro de este punto 
se dio el informe sobre los descuentos efectuados en las multas de 
estacionómetros de los meses de Julio y Agosto del año 2010, asimismo se 
solicito a los Consejeros la Ratificación de la autorización de dichos 
descuentos solicitud que se puso a consideración de los Consejeros los cuales 
se AUTORIZO POR UNANIMIDAD pasándose a firma.   
 
 



SEXTO.- Dentro de este punto se informo a los Consejeros sobre los apoyos 
que se han otorgados por los meses de Julio y Agosto del año 2010 con 
recursos del OPD de Administración de Estacionómetros,  con recursos de 
Unión de Invidentes de Cd. Guzmán, A.C. y con recursos de Pro-superación 
Limitados Físicos de Zapotlán, A.C., el cual se solicito la ratificación de su 
autorización,  los cuales se AUTORIZO POR UNANIMIDAD pasándose a 
firma.   
 
SEPTIMO.- Se informa a los Consejeros que mediante oficio 072/2010 de este 
Organismo se entrego a la Auditoria superior del Estado de Jalisco, Estados 
Financieros Dictaminados del ejercicio 2009 del OPD Administración de 
Estacionometros para la Asistencia Social del Municipio de Zapotlán el Grande 
Jalisco en base a lo dispuesto en el artículo 53 de la Ley de Fiscalización 
superior y Autoría Publica del Estado de Jalisco y sus Municipios.,  también se 
informo a los Consejeros que mediante oficio 079/2010 de este Organismo se 
entrego a la Auditoria superior del Estado de Jalisco, INFORME DE AVANCES 
DE GESTION FINANCIERA POR EL PERIODO COMPRENDIDO DEL 1 DE 
ENERO AL 30 DE JUNIO DEL 2010 del OPD Administración de 
Estacionometros para la Asistencia Social del Municipio de Zapotlán el Grande 
Jalisco en base a lo dispuesto en el artículo 54 de la Ley de Fiscalización 
superior y Autoría Publica del Estado de Jalisco y sus Municipios. 
 
OCTAVO.- Se informa a los Consejeros que mediante oficio 078/2010 de este 
Organismo de Estacionometros se hizo entrega del Convenio de Incorporación 
Voluntaria con el IMSS a la Secretaria de Administración del Estado de 
Jalisco  con la finalidad de que se continúe con el procedimiento de recabar las 
firmas faltantes de los funcionarios del Gobierno del Estado de Jalisco y así 
culminar con el trámite ante el Instituto Mexicano del Seguro Social. 
 
NOVENO.- Mediante oficio por parte de Israel E. Galván Melgoza 
representante de Hogar de Amor y Protección  al Niño, A.C. manifiesta el 
agradecimiento por el apoyo por la cantidad de $7,000.00 para la reparación 
de la camioneta de la Institución y solicita otros $7,000.00 ya que no cuenta 
con el recurso para completar el pago de la reparación, ya que los donativos que 
se recibieron son para sustento para la alimentación y vestido de los niños, 
solicitud que se puso a consideración de los Consejeros NO APROBANDOSE 
por unanimidad, solamente se ratifica el apoyo de $7,000.00 (Siete Mil Pesos 
00/00 m.n.) 
 
 



DECIMO.- Mediante oficio 144/8/2010 por parte del la C. María Guadalupe 
Velasco Cuevas donde solicita apoyo con pintura para pintar los durmientes que 
se están colocando por la calle Antonio Caso, la solicitud consiste en una cubeta 
de 19 litros de pintura blanca tráfico y un galón de amarillo tráfico, solicitud 
que se puso a consideración de los Consejeros APROBANDOSE POR 
UNANIMIDAD dicho apoyo. 
 
DECIMO PRIMERO.- Se presento propuesta por parte del Lic. Juan José Ríos 
Ríos,  donde se ha propuesto sacar adelante el proyecto de transmitir en vivo 
la mayor parte del tiempo doce horas de programación que cumplan con los 
requerimientos de la sociedad a través del canal 5 de televisión local por cable, 
por tal razón conociendo la entrega al servicio público del apoyo que cumple 
estacionometros a favor de los más necesitados, de la labor social que se 
realiza con sus recursos, así como de su interés por el progreso y desarrollo de 
esta municipio, propone un espacio mensual de hora y media de entrevista, el 
paquete incluye 90 anuncios al mes con una duración de 20 segundos cada uno,  
un octavo de plana en el periódico plural y espacio en los noticieros matutino y 
vespertino a costo de $3,000.00 (tres mil pesos 00/100) más IVA, propuesta 
que se puso a disposición de los Consejeros misma que NO SE APROBO POR 
UNANIMIDAD.  
 
DECIMO SEGUNDO.- Se presentaron oficios 79 y 80 por parte del Sindicato 
de Servidores Públicos del H. Ayuntamiento de Zapotlán el Grande, Jalisco. 
donde se solicitan  dos permiso de estacionamiento para los vehículos con 
placas JGY2480 Y JEW4615 argumentando que son de utilidad por los 
tramites que día con día se realizan en las diferentes oficinas de Palacio 
Municipal, solicitud que se puso a consideración del los Consejeros 
APROBANDOSE POR UNANIMIDAD.  
 
DECIMO TERCERO.- SOLICITUD DE APOYOS:  - - - - - - - - - - - - - - - - -  
*Se presento oficio 555/2010 por parte de la Mtra. Delia del Refugio González 
Gómez, Regidora del H. Ayuntamiento donde solicita apoyo para la compra de 
50 pelotas las cuales se entregaran en el aniversario del Grupo Miel, solicitud 
que se puso a consideración del los Consejeros APROBANDOSE POR 
UNANIMIDAD. 
 
 
 
 



*Se presento oficio DIF/DTS/606/2010 por parte de la Mtra. Luz Maria 
Morales Carrillo, Directora del Dif Municipal, donde solicita apoyo económico 
para la menor Nora Elizabeth Zamora Lucia de 14 años de edad, quien requiere 
una operación de corazón abierto, solicitud que se puso a consideración del los 
Consejeros APROBANDOSE POR UNANIMIDAD la cantidad de $3,000.00 
(Tres Mil Pesos 00/100 M.N.) 
 
*Se presento oficio 551/2010 por parte del C. Leonidas Antonio López 
Vázquez, Regidor del H. Ayuntamiento quien solicita apoyo para la Sra. Ma. 
Rosa Aguayo Aguilar para completar con los gastos funerarios por el reciente 
fallecimiento de su esposo,  solicitud que se puso a consideración del los 
Consejeros APROBANDOSE POR UNANIMIDAD la cantidad de $1,500.00 
(Mil Quinientos Pesos 00/100 M.N.) 
 
*Se presento oficio 544/2010 por parte del Prof. Alejandro Rodríguez 
Retolaza, Regidor del H. Ayuntamiento quien solicita apoyo para el Sr. José 
Martín Huerta Juárez quien fue operado de transplante de cornea de ambos 
ojos en el Hospital Civil Fray Antonio Alcalde y por prescripción medica tiene 
que usar lentes de contacto permeables al gas,  solicitud que se puso a 
consideración del los Consejeros APROBANDOSE POR UNANIMIDAD la 
cantidad de $1,000.00 (Mil  Pesos 00/100 M.N.) 
 
Dentro de esta punto se ACORDO POR UNANIMIDAD DE TODOS LOS 
CONSEJEROS PRESENTES la apertura de una cuenta de cheques a 
nombre de Administración de Estacionómetros para la Asistencia Social, 
donde se deposite la cantidad de $100,000.00 (Cien Mil Pesos 00/100 
M.N.) cantidad que corresponde a las participaciones extraordinarias que 
se han otorgado dentro del ejercicio 2010, esta cantidad se utilizara para 
otorgar los apoyos que soliciten las diferentes dependencias del Gobierno 
Municipal y de las personas que acuden personalmente al Organismo previo 
análisis, estudio y entrega de documentación. 
 
DECIMO CUARTO.-SOLICITUD DE AUTORIZACIONES DEL OPD. 
*Se informo a todos los Consejeros que el día 31 de Agosto del año en curso se 
venció el Contrato de Arrendamiento del Local donde se ubican las oficinas del 
Organismo, se acudió con la propietaria donde se negocio un incremento en la 
renta a $5,000.00 (Cinco Mil pesos 00/100 m.n.) mas IVA a un plazo de 5 cinco 
años, se puso a consideración del los Consejeros APROBANDOSE POR 
UNANIMIDAD.  
 



*Se presento cotización para la ACTUALIZACION  DE CONTPAQ / 
CONTABILIDAD 1-1 Usuario de la Comercializadora ALAVI  de Occidente, 
S.A. de C.V.  con un costo de $3,480.00 (Tres mil cuatrocientos ochenta pesos 
00/100 m.n.), se puso a consideración del los Consejeros APROBANDOSE POR 
UNANIMIDAD. 
 
* Se solicito autorización para realizar la compra de uniformes para el personal 
de Estacionómetros, el cual consiste en 3 pantalones de mezclilla, 5 camisas y 1 
un par de zapatos, solicitud que se puso a consideración del los Consejeros 
APROBANDOSE POR UNANIMIDAD.  
 
DECIMO QUINTO.-  Asuntos Generales.- Dentro de este punto se informo y 
se solicito autorización a los Consejeros lo siguiente: - - - - - - - - - - - - - - - - -   
 
1.- Se informo que todas las  Instituciones de Asistencia Social que reciben 
recursos económicos de Estacionómetros han presentado los reportes de su  
aplicación al momento de recibir el cheque. 
 
2.- Se informo que el joven CARLOS JOVANI MORAN ESTEBAN estuvo 
laborando en forma eventual hasta el día 21 de Agosto del 2010. 
 
3.- Se informo y se solicito ratificación de autorización respecto a que a 
partir del día 23 de Agosto del año 2010 se contrato en forma eventual al 
joven EDER JOSUE DIAZ CUEVA como apoyo de trabajos varios y apoyo a los 
departamentos con un sueldo mensual de $3,370.00 (Tres mil trescientos 
sesenta pesos 00/100 m.n.),  solicitud que se puso a consideración del los 
Consejeros APROBANDOSE POR UNANIMIDAD.  
 
4.- Se informo a los Consejeros que mediante oficio 171/2010 por parte del C. 
Leónides Antonio López Vázquez, Regidor presidente de la comisión edilicia de 
Estacionamientos, instruye al Director del Organismo a otorgar el uso de un 
cajón de estacionamiento para el uso del departamento de servicios generales, 
en razón de que el mismo departamento requiere de muchas maniobras para los 
eventos tanto cívicos como culturales. 
 
5.- Se solicito autorización a los Consejeros para la próxima pintada de cajones 
de estacionamiento en la vía publica donde se ubican los parquímetros, donde 
se pretende pintar las líneas de los cuadros y los machuelos de las banquetas, 
solicitud que se puso a consideración del los Consejeros APROBANDOSE POR 
UNANIMIDAD. 



6.- Se solicito autorización a los Consejeros para tomar una semana de 
vacaciones el Director del Organismo, solicitud que se puso a consideración del 
los Consejeros APROBANDOSE POR UNANIMIDAD. 
 
7.- Se informo a los Consejeros que mediante oficio 0187/2010 por parte del 
C.P Anselmo Abrica Chávez solicita información relevante de actividades del 
OPD de Estacionómetros para conformar el Primer Informe de Actividades del 
Gobierno Municipal 2010-2012. 
 
8.-Se presento escrito del C. Rogelio Gómez Casillas del día 18 de Agosto 2010 
donde solicita revisar el caso de autorización de un lugar de uso exclusivo que 
ha venido solicitando desde hace 4 años, dicha petición  se puso a consideración 
de la Junta del Gobierno de Administración de Estacionómetros, del 
Departamento del Padrón y Licencias  y del  Departamento de Tránsito y 
Vialidad Municipal  la cual NO FUE AUTORIZANDA POR UNANIMIDAD 
argumentándose dicha negativa en el problema de la falta de estacionamiento y 
además de que al autorizar algún espacio exclusivo en el área del Centro 
Histórico de la Ciudad se tendría un grave problema con los demás 
comerciantes que han requerido y requieren de espacios y no se le ha 
autorizado.   
 
9.- Se informo a los Consejeros que hubo una solicitud de apoyo por parte del 
Lic. José Luis Orozco Sánchez Aldana, Secretario General del H. 
Ayuntamiento, para la adquisición de una lona alusiva al aniversario del 
Bicentenario que se colocara en una de las entradas a la ciudad.  
 
10.- Se presento oficio 471/2010 por parte del Lic. José de Jesús Núñez 
González, Sindico del H. Ayuntamiento, donde solicita dos cajones de 
estacionamiento por la calle Lázaro Cárdenas exclusivos para los vehículos 
oficiales del Departamento de Reglamentos, solicitud que se puso a 
consideración del los Consejeros APROBANDOSE POR UNANIMIDAD. 
 
11.- Se solicito fecha para la próxima sesión, ACORDANDOSE LLEVARSE A 
CABO EL DIA JUEVES 11 DE NOVIEMBRE DEL 2010. 
 
 
 
 
 



No habiendo más asuntos que tratar se clausuraron  los trabajos de la 
presente sesión   en los términos que han quedado expresados,  quedando 
pendiente la redacción del acta para ser aprobada y firmada  y en su caso para 
la validez que le corresponde,  dándose por concluida la sesión a las 22:10 
veintidós horas con diez minutos del mismo día. 
 
  
 
 
  
_________________________ ___________________________ 
SRA. GABRIELA PEREZ BANDALA DE F. SRA. MARTHA CECILIA COVARRUBIAS O. 
Casa de Niños Corazón de Ángel, A.C.    Casa de Niños Corazón de Ángel, A.C.,   
 
 
  
 
 
_______________________   ____________________________ 
SR. JUAN FIGUEROA SALCEDO.    C. RODOLFO HERNANDEZ RODRIGUEZ  
Hogar para Ancianos San José, A.C.    Hogar para Ancianos San José, A.C 
 
 
  
 
 
________________________________ ________________________________ 
SRA. MA. DOLORES MARTINEZ AGUILAR  SRA. MARIA DEL SOCORRO NOVOA B.   
Voluntarias Vicentinas de Cd. Guzmán, A.C.   Voluntarias Vicentinas de Cd. Guzmán, A.C.   


